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【 CAREER SUPPORT  就職支援 】

大久保 愛美さん

大学生活の中では目標に向かって準備することの大切さを学びまし

た。私は高校時代から世界中でさまざまな体験をすることに憧れが

あり、将来は旅行会社に就職したいと考えていました。大学では授

業を通して旅行や観光に関する知識を身につけることに取り組みま

した。特に 2 年次からのゼミナールでは個人研究でインバウンドに

ついて研究し、日本や海外の観光事業を詳しく学びました。このよ

うに旅行会社に就職したいという目標を変えることなく準備するこ

とができたので、就職活動も軸を持って行うことができました。就

職活動の中でも特に教育旅行に携わりたいと思うようになりまし

た。入社後はその目標に向かって努力をしていきたいと思います。

株式会社エイチ・アイ・エス

高橋 里佳さん

私は外向的な性格で興味のある業界が多かったので、就職活動ではい

ろいろな業種・企業を受けました。その中でNTT東日本に入社を決め

たのは職種が豊富でさまざまなチャレンジができると思ったからです。

私は小さい頃からテニスをしていて大学でも体育会テニス部に所属し

ていました。そのため就職活動とテニスを両立することが大変でした

が、大学の授業で学んだことだけではなく、経済ニュースや社会問題を

も自分自身で調べました。就職活動中はうまくいかないこともあります

が、最後まで諦めずに自分のやりたいことに向かって努力を続けること

が大切だと思います。NTT東日本に入社してからもたくさんのことに

チャレンジし、多くの人々の生活をより豊かにしたいと思っています。

東日本電信電話株式会社
（NTT 東日本 ）

堀内 孝明さん

金融の世界は目まぐるしく変化しており、クラウドファンディングや

仮想通貨などの新しい金融にも注目が集まっています。このような変

化の激しい金融分野の維持や発展に興味があり、金融庁を志望しまし

た。就職活動では官庁訪問が一番大変だと感じました。中央省庁を目指

すためには必ず通らなければならない道であり、3日間朝早くから遅く

まで本庁で面接を受けなければなりません。官庁訪問は拘束時間も長

く精神的にも大変でしたが、大学のゼミナールで培ったプレゼンテー

ション能力を活かして面接官に自分の意見をしっかりと伝えることが

でき、無事に乗り越えることができました。入庁後は大学で学んだ経

済学の知識を活かして日本の金融行政に貢献していきたいと思います。

金 融 庁

始澤 光太郎さん

私は就職活動において、だれよりも多くの会社に足を運び、自分の目で

確かめ、その会社の雰囲気を肌で体感してきたと自負しています。最近

は、就職先とのミスマッチも増加していると聞いたため、40 年近く働

く会社で自分のやりたいことや、将来の社会人像を明確にイメージする

ことができるのかという点を大切にしました。面接では、人事の方はど

んなことを聞いているのか、それに対してどう話したらよりよく伝わる

のかという点も大切にしました。ゼミナールで培った論理的思考も発揮

できたと思います。皆さんが就職活動において、悔いの残らないよう、

そして満足して終えられることを願っています。

三菱UFJ モルガン・スタンレー証券
株式会社

学生の進路をきめ細やかに

バックアップするサポートシステム

就職課では、学生の就職活動で生じる不安や疑問について、経験豊富な多数のスタッフが

相談に応じています。相談件数は年間で約11, 000 件。予約なしでいつでも相談できる

という気軽さもうれしい点です。

[ 就職課 ]

1 泊 2 日の強化合宿。自己分析や大手企業採用担当

による模擬面接などを行います。

※ 2019 年度に内容をリニューアル予定

［ 就職合宿研修会 ］

過去に 180 名以上のアナウンサーを送り出した実

績を持つ講師により、1 年次から徹底した指導を行

います。

［ アナウンサー講座 ］

社会で活躍している卒業生から、現在取り組んでい

る仕事や就職活動について有益なお話を直接聞くこ

とができます。

［ 学内OB・OG 相談会 ］

専修大学生への採用意欲が高い企業が来校し、企業

情報・採用情報について説明します。

［ 学内企業説明会 ］

就職活動を終えたばかりの内定者が、身近な立場か

ら実践的なアドバイスをします。

［ 学生就職アドバイザー］

企業情報や卒業生在職者（OB・OG ）情報などを検

索・閲覧できるオンラインコミュニケーションツー

ルです。

［ 就職支援システム（S-net ）］
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